

JIS.CO.ID

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Dukung Kejaksanaan Berantas Korupsi Sebagai Komitmen Presiden Prabowo

Saiful Chaniago - JAKARTA.JIS.CO.ID

Oct 29, 2024 - 23:16



Jakarta- Pasca pelantikan kabinet Indonesia merah putih oleh presiden Indonesia

Prabowo Subianto, 'kejaksaan agung langsung bergerak cepat, dan jaksa telah membuktikan prestasi terbaiknya dalam mengusut tuntas beberapa kasus besar.

Paling tidak, dugaan kasus yang melibatkan beberapa oknum hakim mahkamah agung, dan dugaan kasus di kementerian perdagangan. Tentunya, terbongkarnya dugaan kasus-kasus besar itu, telah memastikan prestasi terbaiknya jaksa agung, patut diapresiasi, puji waketum DPP KNPI Saiful Chaniago.

Lanjut Chaniago, kami mendukung penuh ikhtiar terbaik jaksa agung dalam menuntaskan dugaan kasus korupsi di Indonesia. Karena sebagaimana komitmennya presiden Indonesia Prabowo Subianto, bahwa beliau akan memerangi dan mengejar siapapun yang terlibat korupsi di Indonesia.

Olehnya, sebagai pihak yang juga konsen terhadap kepentingan kemaslahatan masyarakat Indonesia, kami pun mendukung penuh langkah jaksa agung dalam memastikan kebaikan masa depan Indonesia kearah sebaik-baiknya, jelas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Kami berharap, semua menteri pada kabinet Indonesia merah putih, harus juga fokus melaksanakan kewajibannya sebagai abdi negara Indonesia dengan sebaik-baiknya, dalam memastikan kebaikan berbangsa dan bernegara, dan wajib optimal terhadap pelayanan kepada seluruh lapisan masyarakat Indonesia, harap saiful chaniago.

Chaniago menekankan, pentingnya kerja keras yang profesional oleh semua menteri pada kabinet Indonesia merah putih, sebagai bentuk dukungan terhadap niat baiknya presiden Indonesia Prabowo Subianto terhadap membangun Indonesia yang makmur dan maju, menuju Indonesia emas kedepannya.

Sebagai generasi muda Indonesia, kami akan konsisten mengawal secara sungguh-sungguh semua kewajibannya penyelenggara negara Indonesia. Demi memastikan Indonesia sebagai negara maju, karena telah ditegaskan oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto 'dalam pidato perdana kenegaraannya.

Ketegasan presiden Indonesia Prabowo Subianto, yakni "Bahwa rakyat yang merdeka adalah rakyat yang terbebas dari kemiskinan, rakyat yang terbebas dari kebodohan, rakyat yang terbebas dari penindasan, dan rakyat yang terbebas dari penderitaan". Kami mendoakan semoga Allah swt senantiasa melindungi presiden Indonesia Prabowo Subianto.